

blue piston™ tuneFREQS share™

High performance
in-ear headphones
with **built-in splitter**

User manual

Package contents

Headphones with built-in
mic and controls



Built-in auxiliary
splitter



Features / Specs

Driver: 10mm

Plug: 3.5mm AUX

Sensitivity: 103dB ± 3dB

Impedance: 16Ω±15%

Freq. Response: 20Hz–20KHz

Mic sensitivity: -38dB ± 3dB

Cord length: 1.2m

Flat, ultra flexible &
tangle-free cable

Scratch-resistant
polycarbonate

In-line mic & music controls
(compatible with iOS and
most Android devices)

3.5mm auxiliary plug
& splitter

Music Controls — iOS and Most Android Devices

- 1 To play / pause / stop a song: click once
- 2 To skip to next song: click twice
- 3 To make voice command: press and hold

Phone Call Controls — iOS and Most Android Devices

- 1 To receive an incoming call: click once
- 2 To hang up a call: click once
- 3 To answer call waiting and keep first call on other line: click once
To return to first call: click once
To hang up one of the calls: double-click
- 4 To answer call waiting and hang up on existing call: double-click
- 5 To send an incoming call to voicemail or decline it: press and hold

Care

To extend the life of your headphones, keep them free from dust. Simply wipe down with a clean, dry cloth.

Unplug your cables by holding onto the auxiliary splitter, and pulling on the hard housing. Do not pull on the cable.

Troubleshooting

- 1 Audio is cutting out or absent: unplug auxiliary cable & make sure there is no dust before reconnecting
- 2 Audio is only coming out of one earbud or sound is distorted: make sure auxiliary plug is plugged in completely
- 3 If all else fails, contact: customerservice@logiix.net

General Warnings for Use

- 1 When wearing earphones, please take care and be aware of your surroundings while driving, walking, etc.
- 2 Do not immerse in water.
- 3 Do not expose to extreme temperatures.
- 4 Do no change or modify Blue Piston tuneFREQS Share™.
- 5 Clean with soft, dry cloth. Do not use any abrasive cleaners.

Warranty

Blue Piston tuneFREQS Share™ by LOGiX is covered under a one year limited warranty for product defects. This warranty does not cover products which have been:

- damaged by consumer;
- opened and/or altered in any way;
- subject to normal wear and tear.

To ensure the best support from our customer service team, please email us a picture of your proof of purchase, along with a photo of the defect to: customerservice@logiix.net.

If you are experiencing any issues with your product that you can not resolve using this user manual, please contact us.

Guide d'utilisation

Contenu de l'emballage



Caractéristiques

Pilote : 10mm

Fiche : 3.5 mm AUX

Sensibilité : 103 dB ± 3 dB

Impédance : 16 Ω ± 15%

Fréq. Réponse : 20 Hz-20 KHz

Sensibilité du micro : -38 dB ± 3 dB

Longueur du cordon : 1.2 m

Câble plat, ultra flexible et sans enchevêtrement

Polycarbonate résistant aux égratignures

Microphone et les contrôles intégrés (compatible avec iOS, et la plupart des appareils Android)

Prise auxiliaire de 3,5 mm avec séparateur

Contrôles de musique (iOS et la plupart des appareils Android)

- 1 Pour jouer / pause / arrêter une chanson: cliquez une fois
- 2 Pour passer à la chanson suivante: cliquez deux fois
- 3 Pour la commande vocale: appuyer et maintenir

Contrôles d'appel téléphonique (iOS et la plupart des appareils Android)

- 1 Pour recevoir un appel : cliquez une fois
- 2 Pour raccrocher un appel : cliquez une fois
- 3 Pour répondre à l'appel en attente et garder premier appel sur une autre ligne: cliquez une fois
Pour revenir au premier appel : cliquez une fois
Pour terminer un des appels : double-cliquez
- 4 Pour répondre à l'appel en attente et raccrocher sur appel existant : double-cliquez
- 5 Pour envoyer un appel entrant vers la messagerie vocale ou le refuser : appuyer et maintenir

Soins

Pour prolonger la vie de vos écouteurs, les protéger de la poussière, essuyez simplement avec un chiffon propre et sec.

Débranchez vos câbles en tenant le séparateur auxiliaire et en tirant sur le boîtier rigide. Ne tirez pas sur le câble.

Dépannage

- 1 Audio coupe ou absent: débranchez le câble auxiliaire et assurez-vous qu'il n'y a pas de poussière avant de rebrancher
- 2 Audio ne fonctionne que dans un écouteur ou le son est déformé: assurez-vous que la prise auxiliaire est branché complètement
- 3 Si cela ne fonctionne pas, contacter: customerservice@logiix.net

Avertissements générales d'utilisation

- 1 Lorsque vous portez des écouteurs, s'il vous plaît prendre soin et être conscient de votre environnement en conduisant, en marchant, etc.
- 2 Ne pas plonger dans l'eau.
- 3 Ne pas exposer à des températures extrêmes.
- 4 Ne pas changer ou modifier *Blue Piston tuneFREQS 360*.
- 5 Nettoyez avec un chiffon doux et sec. Ne pas utiliser de nettoyeurs abrasifs.

Garantie

Blue Piston tuneFREQS™ par LOGIIX est couvert par une garantie limitée pour les défauts du produit. Cette garantie ne couvre pas les produits qui ont été:

- endommagé par le consommateur;
- ouvert et ou modifié de quelque façon;
- en raison de l'usure normale.

Si vous rencontrez des problèmes avec votre produit que vous ne pouvez pas résoudre en utilisant ce mode d'emploi, s'il vous plaît contactez-nous.

Pour assurer la meilleure assistance de notre équipe de service à la clientèle, s'il vous plaît envoyez-nous une photo de votre preuve d'achat, avec une photo de la pièce défectueuse à: customerservice@logiix.net.